

DIES HAUS SEI EIN BETHAUS,  
WO MAN DEN VATER ANBETET IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT,  
WO JESU GNADE VERLORENEN UND VERIRRTEN SEELEN BEGEGNEN  
UND WO DER HEILIGE GEIST WIRKEN UND WOHNEN KANN  
IN GEDEMÜTIGTEN UND ZERSCHLAGENEN HERZEN.  
ES SEI EIN ZEUGNIS GEGEN DEN GEIST DER HOFFÄRTIGEN KRITIK  
DES TEUREN GOTTESWORTES  
UND GEGEN DIE LAUHEIT, SCHLAPFHEIT UND WELTFÖRMIGKEIT  
EINER ENTARTETEN CHRISTENHEIT,  
WELCHE MIT DEM WELTGEIST LIEBÄUGELT.  
ES SEI EINE FRIEDENSWOHNUNG,  
WO GOTTESVOLK BELEBT, GEREINIGT UND VERTIEFT WIRD,  
WO REINES EVANGELIUM ALLEIN ZU RECHT BESTEHT  
UND WO UNTER DER ZUCHT DES HEILIGEN GEISTES  
FRIEDENSBOTEN AUSGEBILDET WERDEN,  
DIE IMSTANDE SIND, DIE GUTE BOTSCHAFT IHRES HIMMLISCHEN  
HERRN  
IN KRAFT HINAUSZUTRAGEN ZU VIELEN,  
BESONDERS ZU DEN MILLIONEN DER HEIDENWELT.

AUS DEM INHALT DER AM 8. JULI 1905 IN DEN GRUNDSTEIN GELEGTEN URKUNDE DES  
MISSIONSHAUSES IN BAD LIEBENZELL